

Schwerin

Signal für den Wirtschaftsstandort

[13.03.2014] Rund 53.000 Haushalte in Schwerin sollen künftig über einen VDSL-Anschluss verfügen. Die mecklenburg-vorpommerische Landeshauptstadt hat dazu mit der Deutschen Telekom eine Absichtserklärung unterzeichnet.

Die Breitband-Offensive Integrierte Netz-Strategie der Deutschen Telekom sieht vor, Millionen von Haushalte in Deutschland mit einem schnelleren Internet-Anschluss auszurüsten. Schwerin hat nun mit dem Telekommunikationsunternehmen eine Absichtserklärung unterzeichnet: In der mecklenburg-vorpommerischen Landeshauptstadt sollen rund 53.000 Haushalte einen VDSL-Anschluss mit Geschwindigkeiten von bis zu 100 Megabit pro Sekunde (MBit/s) erhalten. Oberbürgermeisterin Angelika Gramkow: „Ich freue mich, dass die Deutsche Telekom unsere Stadt in ihre Breitband-Offensive für Deutschland aufgenommen hat und wir als eine der ersten von diesem Ausbauprogramm profitieren werden.“ Dies sei ein wichtiges Signal für den Wirtschaftsstandort. „Mit dem Ausbau des schnellen Internet werden die Stadt Schwerin und die Umlandgemeinden Seehof, Consrade und Herren Steinfeld ihre Standortbedingungen gerade für die kleinen und mittelständischen Unternehmen erheblich verbessern“, so Gramkow weiter. Die Stadtverwaltung hat zur Umsetzung des Netzausbaus nach eigenen Angaben eigens eine Arbeitsgruppe gebildet. Mit der Unterzeichnung der Absichtserklärung werden die Voraussetzungen geschaffen, um die notwendigen Arbeiten sowohl bei den Kommunen als auch bei der Deutschen Telekom zu organisieren. Dabei seien insbesondere die Bereiche Bau und Liegenschaften, Denkmalschutz und die Stadtwerke involviert. So müssen allein 260 Kabelverzweiger der Deutschen Telekom mit neuer Übertragungstechnik ausgerüstet werden. „Wenn alle Arbeiten planmäßig ausgeführt werden, können die ersten Bürger bereits zum Jahreswechsel 2014/2015 das High-Speed-Internet der Telekom nutzen“, sagt Matthias Effenberger, Geschäftsführer des städtischen IT-Dienstleisters SIS, der die Offensive für das schnelle Internet im Auftrag der Stadt Schwerin begleitet.

(ma)

Stichwörter: Breitband, Deutsche Telekom, Consrade, Herren Steinfeld, Schwerin, Seehof